



*Nombre del Alumno: **Rebeca María Henríquez Villafuerte***

*Nombre del tema: **Conceptos de Bioética***

*Parcial: **1°***

*Nombre de la Materia: **Bioética y Normatividad***

*Nombre del profesor: **Q.F.B. Leyber Martínez***

*Nombre de la Licenciatura: **Medicina Humana***

*Semestre: **3°***

Bioética y Normativa

Principios

Propone resolver los problemas de la bioética con 4 principios básicos de pensamiento normativo, o "para-cipos": a) no maleficencia (beneficencia en su forma negativa), b) beneficencia, c) autonomía y d) justicia.

Necesarios de la fundamentación contra la arbitrariedad. Son valores elementales que nos parecen irrenunciables y que se merecen garantías o proteger. Los principios que guían la acción en la que falta de racionalidad y poder ser exigible en la deliberación moral.

Beneficencia:

Está cercanamente relacionado, y se refiere a que los actos médicos deben tener la intención de producir un beneficio para la persona en quien se realiza el acto. Estos 2 principios pueden ejemplificarse en cualquier tx médico, como un medicamento o una c/.

No maleficencia:

Hace referencia a la obligación de no infringir daño intencionalmente. Este principio se incluye en la traducción de la máxima clásica *primum non nocere* (lo primero no dañar).

Autonomía:

Es uno de los 4 principios que forman parte de la Bioética y que, en el debate contemporáneo, es abordada como: La capacidad de las personas de deliberar sobre sus finalidades personales y de actuar bajo la dirección de las decisiones que pueda tomar. (3)



